

科学って面白い 小中学生ら実験

新城で教室

新城市内の小中学生
らを対象にした「夏休



リモネンを使った実験を
楽しむ子どもたち＝新城市で

みおもしろ実験・観察
教室inしんしろ」が、
同市のちさと館であ
り、三百五十人が参加
した。

鳳来寺山自然科学博
物館の職員や理科教諭
らが十一のブースを設
置。牛乳パックを使っ
たブーメランや簡単な
万華鏡を作る体験、空
き缶にアルコールを含
ませた脱脂綿を入れ、
着火して缶の上のせ
た紙コップを飛ばす実
験の場を提供した。

愛知教育大の実験サ
ークルのブースでは、
オレシジの皮に含まれ
る成分「リモネン」を
使った教室を開催。ゴ
ム手袋をした子ども
手に液体状の
リモネンを付
け、発泡スチ
ロールの上に
手を置くと手
形ができた。
千郷小五年
藤野龍大君は
「ジュワジュ
ワと溶ける感
覚が手に伝わ
ってきて面白
かった」と話
した。

8/6(土) 中日新聞(朝)16面

告知板

◇愛知教育大管弦楽
団の定期演奏会 14日
後6・30、名古屋市の
県芸術劇場コンサート
ホールで開催。本社は
援。70人以上の団員が
チャイコフスキーの幻
想序曲「ロメオとジュ
リエット」、シュトラ
ウス二世の喜歌劇「こ
つもり」序曲などを披
露する。

入場料800円(前
売り700円)。未就
学児無料。同劇場チケ

ット売り場など主要ブ
レイガイドで販売して
いる。●同楽団09
10(3441)398